

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Pokok Elastisitas Dan Hukum Hooke Di MAN 2 Model Medan” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.Si., M.M, bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si, dan bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Sondang R. Manurung M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku kepala jurusan Fisika dan dan bapak Drs. J.B. Sinuraya, M. Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Irwansyah, MA. selaku kepala sekolah MAN 2 Model Medan, Ibu Fahri Hanim S.Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staff administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Alm. Sulaiman dan Ibunda Zulliana tercinta dan juga kedua adik-adikku Akbar Ashani dan Farhan Uksina serta keluarga besar yang di Aceh, Nenek, cek Di, buk Depi, cek Jal, cek Fitri, cek Nisa, dan juga cek Heri yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat penulis “Barokah” Dita Dwi Ningrum, Intan Pratiwi, Erma Listia, Miftahurrahmah, Mutia Debi, Delima Debby Utari, Indah Suprpty, teman-teman Fisika Dik A 2014, serta rekan PPL di SMA Raksana Medan Nisa, Isnaini, Eka, Dita, Dilla, kepada sahabat semasa di MAN Ayu Nurhabibah dan Aisyah Nurul Ilmi Lubis, yang telah memberikan dorongan dan semangat kepada penulis.

Terima kasih juga kepada teman-teman bimbingan pak JHP, Ester, Debby yang terus mengingatkan dan memotivasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Teeistimewa kepada akhwat kece “Anbu” Eza, Baiti, Dila, Kiki, Lia, kak legi, kak Wiwik, serta kepada seluruh pengurus UKMI Ar-Rahman, bukan hanya sekedar organisasi tapi insyaAllah dapat menempah saya menjadi manusia yang lebih baik yang dapat menjalankan perintah Allah dan menjauhi larangannya. Serta ucapan terimakasih kepada Lia Sihmita, Meri Vera Munthe, dan Miftahurrahma yang telah menemani selama penelitian berlangsung,

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 2018

Penulis

Khairuna